

Bgschm. Herr Henner scheidet zum 30.06.2011 aus beruflichen Gründen aus dem Ausschuss aus. Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Pappé, bedankt sich bei Herrn Henner mit einem Blumenstrauß für die Mitarbeit im Ausschuss und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute. Der/die Nachfolger/in für Herrn Henner wird vom JVN vorgeschlagen werden.

Die nächste Ausschusssitzung wird um 2 Tage verschoben und findet gemeinsam mit dem Schul-, Kultur- und Sportausschuss am 22.09.2011 in der Freiherr-vom-Stein-Schule statt. Ein Thema wird „Jugendarbeit und Schule“ sein.